

**IMPLEMENTASI METODE *SIMA' I* DAN *TAKRAR*
DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN
MENGHAFAI ALQURAN DI MI NU MIFTAHUL HUDA
02 KARANGMALANG GEBOG KUDUS TAHUN 2018/2019**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Ilmu Tarbiyah Pendidikan Guru Madrasah Ibtidayah

Oleh :

**ISTIQOMAH
NIM. 1510310083**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYAH
TAHUN 2019**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
Skripsi saudara :

Nama : Istiqomah
NIM : 1510310083
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : Implementasi Metode *Sima'i* dan *Takrar* Dalam
Meningkatkan Kemampuan Menghafal Alquran
di MI NU Miftahul Huda 02 Karangmalang
Gebog Kudus Tahun 2018/2019

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak **07 Januari 2019** sampai dengan **30 Oktober 2019** dan
disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 30 Oktober 2019

Dosen Pembimbing

Drs. H. Mohammad Afif, M. Pd.I.
NIP. 196009211992031002



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH

Jalan Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322
 Telepon (0291) 432677, Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa
 Skripsi saudara :

Nama/NIM : Istiqomah/1510310083
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PGMI
 Judul : **“Implementasi Metode *Sima*’i dan *Takrar*
 Dalam Meningkatkan Kemampuan
 Menghafal Alquran di MI NU Miftahul
 Huda 02 Karangmalang Gebog Kudus
 Tahun 2018/2019”**

Telah diujikan pada 14 November 2019 dan dinyatakan
 lulus dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat
 dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
Ketua Sidang / Penguji I <u>H. Zaenal Khafidin, M.Ag</u> NIP. 197307042000031001	18-11-2019	
Penguji II <u>Ahmad Falah, M.Ag</u> NIP. 197208222005011009	18-11-2019	
Sekretaris / Penguji III <u>Ita Rakhmawati, S.Pd., M.Si</u> NIP. 198604182024042016	18-11-2019	
Dosen Pembimbing <u>Drs. H. Mohammad Afif, M.Pd.I</u> NIP. 196009211992031002	18-11-2019	
Dekan Fakultas Tarbiyah <u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP. 196103101989031003		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Istiqomah 1510310083** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Oktober 2019

Yang menyatakan,



Istiqomah

NIM. 1510310083

MOTTO

خَيْرُكُمْ مَنْ تَعَلَّمَ الْقُرْآنَ وَعَلَّمَهُ

Artinya: Sebaik-baiknya orang di antara kamu adalah orang yang belajar Alquran dan mengajarkannya. (HR. BUKHORI)



PERSEMBAHAN

Bismillaahirrahmaanirrahim...

Alhamdulillah kupersembahkan kepada Allah subhanallahu wa ta'ala atas segala rahmat dan kesempatan untuk menyelesaikan tugas akhir dengan segala kekuranganku. Segala syukur kuucapkan kepadaMu karena telah menghadirkan mereka yang selalu memberi semangat dan doa. KarenaMu sah mereka ada, dan karenaMu sah tugas akhir ini terselesaikan. Hanya padaMu tempatku mengadu dan mengucapkan syukur.

Seraya memohon Ridha Allah SWT dan Syafa'at Rasulullah Saw
Dengan tulus dan ikhlas, kupersembahkan skripsi ini kepada:

1. Keluargaku tercinta, Ayahanda Sumiran dan Ibunda Fasikhah tercinta yang tanpa lelah senantiasa untuk selalu mendo'akan dan mengorbankan waktu demi ananda, berupa dukungan, kasih sayang, serta nasihat yang sangat berharga, tanpa kalian ananda bukan apa-apa. Terimakasih sudah menjadi orang tua yang perhatian dan membanggakan.
2. Bapak Drs. H. M. Afif, M. Pd.I., selaku dosen pembimbing proposal maupun skripsi. Beliauah yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Ali Mahmudi, S.Ag., selaku kepala sekolah di MI NU Miftahul Huda 02 Karangmalang Gebog Kudus yang membantu memudahkan hasil penelitian saya.
4. Kakaku tercinta Nur Rofiq dan Muhamad Haris yang paling tersayang, terimakasih selalu memberikanku motivasi, yang selalu mendorongku dan tak lupa selalu mendo'akanku. Tanpa kalian ananda bukan siapa-siapa sekali lagi terimakasih.
5. Untuk seseorang hamba Allah yang saya rindukan, yang sering saya sebut dalam do'a dan saya nanti-nantikan yang tertulis dalam lauh mahfudz utukku.
6. Keluarga dari Paman Matsiam Tante Siti Arofah Paman Khumaidi Bu lek Saidah yang selalu memberi motivator dalam menyelesaikan skripsi dan memberikan hiburan kepada ananda.
7. Sahabat-sahabatku Nurul Hafidhoh, Isna Muflikhatin, Urwatul Wustho, Miqwa Yumnia, Etika Zahra, Ayu Tri Astuti, Anik Nazilatul Ulya yang selalu ada utukku.
8. Mbak Eri Susanti, Mbak Aila, Mbak Silfi Amal, Mbak Amiul terimakasih atas kebersamaan selama dikontrakan, tak lupa kita saling kasih motivasi satu sama lain. Semoga kebersamaan ini tak pudar sampai sini saja tapi sampai di akhirat nanti kita dipertemukan.
9. Teman seperjuanganku ponpes Al-Ghurobaa' angkatan 2015 yang memiliki visi ngaji tetap jalan kuliah gak ketinggalan dan mempunyai

misi *happy ending full* barokah dan dipikir karo dzikir sebagai teman seperjuangan mulai masuk pertama kali sampai sekarang yang sama-sama memperjuangkan gelar S.Pd dan gelar hafidzoh serta yang telah memberi dukungan dan semangat.

10. Sahabat-sahabatku kelas C-PGMI angkatan 2015 yang tidak bisa saya sebut satu persatu, yang senantiasa berjuang bersama-sama melewati penuh lika-liku hidup dan saling memberi semangat, keyakinan serta saling mendo'akan.
11. Semua pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi ini yang tidak dapat saya sebut satu persatu.

Allhamdulillahilalhamdulillahilalhamdulillah

Sebuah sangkah usai sudah, Satu cita telah ku gapai

Namun, itu bukan akhir dari perjalanan,

melainkan awal dari satu perjuangan.



KATA PENGANTAR

Assalamu 'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Alhamdulillah, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya sehingga dalam rangka menyelesaikan program Sarjana Strata Satu (S1) peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Sholawat serta salam semoga tetap tercurahkan kehadiran Nabi kita Nabi Muhammad SAW beserta seluruh keluarga, sahabat, dan terlimpah kepada umat Islam seluruhnya, mudah-mudahan kita mendapat syafaatnya di Yaumul kiamat nanti. Amiin.

Dalam menyusun Skripsi ini, peneliti banyak mendapat bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terealisasi. Untuk itu, peneliti menyampaikan penghargaan yang sebesar-besarnya dan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Drs. H. M. Afif, M. Pd.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M. Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan izin layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Semua Bapak/Ibu Dosen Progam Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) IAIN Kudus, yang telah membekali berbagai pengetahuan, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini.
6. Bapak Ali Mahmudi, S.Ag., selaku kepala sekolah di MI NU Miftahul Huda 02 Karangmalang Gebog Kudus yang membantu memudahkan hasil penelitian saya.
7. Bapak dan Ibu tercinta beserta seluruh keluarga yang selalu memberikan do'a dan dukungan setiap saat, kapanpun dan dimanapun.
8. Semua pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu.

Atas segala jasa, bantuan, dan bimbingan serta arahan dari beliau di atas, peneliti hanya bisa memanjatkan do'a atas segala jasa dan kebbaikannya, karena peneliti merasa memiliki banyak sekali hutang budi yang tidak mampu membalasnya. Semoga Allah SWT membalas semua amal kebaikan mereka dengan sebaik-baik pembalasan, serta mencurahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada mereka dalam mengarungi "samudra" kehidupan yang *fana'* ini

Akhirnya peneliti menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dalam arti sebenarnya. Oleh karenanya kritik dan saran ynag sifatnya membangun selalu peneliti nantikan demi perbaikan selanjutnya. Peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis, bagi agama, bangsa dan negara pada khususnya dan pembaca pada umumnya.

Kudus, 30 Oktober 2019

Peneliti



Istiqomah

NIM : 1510310083



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/i</i>	ا	Tanda tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	هـ	<i>H/h</i>	Mādd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A’/a</i>	ءakhi ر	<i>A’/a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A’/a’</i>	ءawal	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yū’nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falaki y</i>
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rabb</i>	عَا لَمِي	<i>‘ūlami y</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		VokalLengkap	
قَرَع	<i>qara’a</i>	اَلْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	اَلْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَّ	<i>qara’a</i>	اَلْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	اَلشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْءُ	<i>syai’u n</i>
Kata Majemukdirangkai			Kata majemukdipisah			<i>Tū’Marbūḥah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamā luddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamā la-l-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā’ah</i>